

CDU-Fraktionsvorsitzender Christoph Reifenberger; Eicher Feldstr. 2; 57258 Freudenberg

An die Bürgermeisterin der Stadt Freudenberg
Frau Nicole Reschke
Mórer Platz 1
57258 Freudenberg



Freudenberg, 26.09.2016

Anfrage nach § 15 der Geschäftsordnung

Mobilfunkanbindung der Stadtteile Dirlenbach, Hohenhain und Niederholzklau

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,

die CDU-Fraktion bittet um Auskunft über den aktuellen Sachstand und das weitere Vorgehen der Verwaltung in der o. g. Angelegenheit.

In der Ortsvorsteherkonferenz vom 09.05.2017 wurde seitens der Verwaltung zugesichert, die Planungen der Mobilfunkanbieter zur Verbesserung der Mobilfunkqualität in den Stadtteilen Dirlenbach, Hohenhain und Niederholzklau abzufragen.

Sowohl im Interesse der Attraktivität und Wohnqualität der Orte als auch im Hinblick auf die Wettbewerbsnachteile der ansässigen Gewerbetreibenden erwarten wir von der Stadt Freudenberg, mit entschiedenem Nachdruck auf eine Beschleunigung von Netzausbaumaßnahmen zu drängen.

Konkret bitte wir um die Beantwortung folgender Fragen:

- Welche Anbieter stehen für eine Versorgung der genannten Ortschaften generell zur Verfügung?
- Wurden bereits Gespräche mit diesen Mobilfunkanbietern geführt?
- Wenn ja: Zu welchem Ergebnis kamen die Anbieter?
 - Wie ist das weitere Vorgehen geplant?
- Wenn nein: Welchen Zeitplan hat die Verwaltung für diese Gespräche erstellt?

Mit freundlichen Grüßen

Christoph Reifenberger
Fraktionsvorsitzender

Wolfgang Samol
Fraktionsgeschäftsführer